

CARNET PAROISSIAL

Obsèques :

Vendredi 28 juin : Jean-Marie Thiolière (77 ans)

LITURGIE

Lecture du livre de la Sagesse 1, 13-15 ; 2, 23-24

Psaume 29 (30)

R/ Je t'exalte, Seigneur : tu m'as relevé. (29, 2a)

Je t'exalte, Seigneur : tu m'as relevé,

tu m'épargnes les rires de l'ennemi.

Seigneur, tu m'as fait remonter de l'abîme

et revivre quand je descendais à la fosse.

Fêtez le Seigneur, vous, ses fidèles,

rendez grâce en rappelant son nom très saint.

Sa colère ne dure qu'un instant,

sa bonté, toute la vie.

Avec le soir, viennent les larmes,

mais au matin, les cris de joie.

Tu as changé mon deuil en une danse,

mes habits funèbres en parure de joie.

Que mon cœur ne se taise pas,

qu'il soit en fête pour toi,

et que sans fin, Seigneur, mon Dieu,

je te rende grâce !

Lecture de la deuxième lettre de St Paul apôtre aux Corinthiens

8, 7.9.13-15

Évangile de Jésus-Christ selon Saint Marc 5, 21-43

Programme musical :

Samedi 29 et dimanche 30 juin : Éric Lebrun

Prélude : Improvisation

Offertoire : Te Deum de Louis Marchand

Communion : Lieu de paix de Jean Langlais

Sortie : Toccata de Louis Vierne

FÊTES RELIGIEUSES

Mercredi 3 juillet : Saint Thomas, Apôtre.

Jedi 4 juillet : Sainte Élisabeth, reine du Portugal, +1336.

Vendredi 5 juillet : Saint Antoine-Marie Zaccaria, fondateur des Barnabites, prêtre, +1539.

Samedi 6 juillet : Sainte Maria Goretti (12 ans), martyre, +1902.

Ouverture de la Cathédrale Notre-Dame : J - 161

Voter sans peur

Extrait du message de Mgr Bruno VALENTIN aux catholiques de l'Aude

Avec tous nos concitoyens, nous sommes au seuil d'une échéance électorale aussi majeure qu'impromptue, et beaucoup s'interrogent : Que devons-nous faire ? Plusieurs d'entre vous m'ont partagé cette question ces derniers jours. Je m'interroge avec vous. Car si notre foi ne nous dicte pas pour qui voter, elle a forcément quelque chose à voir avec la manière dont nous votons :

- D'abord, en refusant la peur. La peur est toujours un piège tendu à notre intelligence et à notre liberté : un piège où nous nous enfermons nous-mêmes lorsque nous nous laissons guider par nos peurs personnelles ou collectives ; un piège que d'autres nous tendent en utilisant la peur comme principal argument électoral en leur faveur, ou pour disqualifier l'adversaire. « N'ayez pas peur ! » Cet appel se répète 365 fois dans la Bible, une fois pour chaque jour de l'année, pour aujourd'hui comme pour demain.
- Ensuite, il nous faut rendre à Dieu ce qui est à Dieu. Dieu seul nous sauve. Renonçons donc à toute attente « messianique » vis-à-vis de nos élus : lorsque nous votons, nous ne cherchons pas à désigner un sauveur, mais un serviteur. Les hommes et les femmes politiques ne méritent ni l'excès de nos attentes initiales, ni celui symétrique du rejet et du mépris dont nous les accablons en retour. Ils méritent de notre part une estime exigeante et respectueuse.
- Nous n'oublions pas que seul l'Évangile est Parole d'Évangile : il n'est réductible à aucun programme politique en particulier, et une légitime diversité existe dans la manière de se situer en chrétien sur l'échiquier politique. L'Évangile nous trace en revanche des lignes directrices claires. (...)

« La peur est une réaction, le courage est une décision », selon la formule de Winston Churchill, le père du débarquement en Normandie dont nous venons de fêter le 80ème anniversaire. Aujourd'hui encore, décidons-nous au courage pour ne pas en rester à la peur, et pour tenir sereinement dans l'espace public notre place de disciples de Jésus Christ : déterminés à contribuer au bien de notre pays, lucides sur ses défis, et confiants dans son avenir.

Mgr Bruno Valentin
Évêque de Narbonne et Carcassonne

Texte intégral sur <https://www.aude.catholique.fr/actualites/voter-sans-peur.pdf>

Paroisse Saint-Antoine des Quinze-Vingts - Paris 12ème

Église : 66 avenue Ledru Rollin ou 57 rue Traversière - Tel : 01 53 17 19 00

Chapelle de l'Agneau de Dieu : 2 place Henri Frenay - Tél : Chapelle : 01 43 07 00 47

Courriel: secretariat@saqv.fr ou chapelle.agneaudedieu@orange.fr - site : www.saqv.fr



Du 30 juin au 6 juillet 2024
13e dimanche du T.O.

Prêtre

Ces jours-ci, de jeunes hommes seront ordonnés prêtres dans les diocèses de France et dans le monde. Ce 29 juin, fête de saint Pierre et de saint Paul, est pour moi le 50^e anniversaire de mon ordination à Notre-Dame de Paris par le Cardinal François Marty.

Pour moi, cela n'est pas seulement le souvenir d'un événement solennel du passé, mais le rappel qu'alors, une nouveauté radicale s'est introduite pour toujours dans mon être et dans ma vie. Avec mes limites, j'ai été saisi au plus profond de moi par le Christ Jésus, qui m'a configuré spécifiquement à lui et a fait de moi l'instrument de sa grâce, comme le prolongement de son humanité de Médiateur unique. Cette union à lui est telle que le Christ peut dire par ma bouche: « Je te pardonne tes péchés ».

Cela, j'en étais évidemment indigne, et le décalage entre ce que je suis et ce que je vis est resté patent à travers tous les ministères qui m'ont été confiés, dont chacun supposait un engagement dans un mode de vie nouveau et des responsabilités souvent bien lourdes. Comme tous, j'ai été confronté à ma faiblesse, mais aussi aux maladresses de l'Eglise, et aux attaques du Mal qui rôde dans le monde comme il rôdait autour de Jésus. Mais en toutes circonstances, dans l'aridité ou dans la joie spirituelle, j'ai été accompagné par la présence invisible mais amicale, miséricordieuse et efficace de l'unique Prêtre, le Christ, vainqueur de tout mal.

Il m'a soutenu et m'a donné la joie de voir son action, discrète ou éclatante, en tant d'hommes et de femmes, enfants ou adultes, qu'il m'a permis de rencontrer, au moment d'une joie ou d'une peine de leur vie, à l'occasion d'un baptême, d'une confession, d'un mariage ou d'un enterrement, ou dans la banalité du quotidien. Je rends grâce d'avoir pu, il y a 50 ans, accepter d'être choisi pour partager son sacerdoce ministériel, qu'il a transmis aux Douze pour qu'ils communiquent sa grâce à tous ses frères.

Envoyé, consacré par lui pour toujours comme il l'a été par le Père (cf. Jean 17, 18-19), je souhaite à beaucoup de jeunes de découvrir le même appel, d'en discerner en Eglise l'authenticité, et de recevoir la grâce du sacerdoce, transmis par l'imposition des mains des successeurs des apôtres et de leurs collaborateurs prêtres. Que ce soit leur joie, pour la nôtre !

Mgr Jean-Marie Dubois

AGENDA PAROISSIAL

Lundi 1er juillet	20h00	Maraudes	46 rue Traversière
Dimanche 7 juillet	10h30	Messe d'action de grâce pour Père FULARA	Église

Nominations

Vicaires

- L'abbé Pierre Fulara, vicaire de la paroisse et aumônier des jeunes, sera à la disposition du diocèse des armées françaises à partir du 1er septembre 2024.



Une messe d'action de grâce sera célébrée, pour ses années passées au sein de notre communauté, le **dimanche 7 juillet à la messe de 10h30**, suivie d'un verre de l'amitié.

Si vous voulez participer au présent qui lui sera offert, vous pouvez le faire par chèque (à l'ordre de **Paroisse SAQV - Fulara**), par **CB** ou en **espèce**, à déposer à l'accueil ou au secrétariat.

- Le Père Tannegy Viellard est nommé vicaire à la paroisse Saint-Antoine des Quinze-Vingts, à compter du 1er septembre 2024.



Il est membre du Conseil presbytéral.

Prêtres étudiants

- L'abbé Rosel-Espoir Kouka Malela, à la paroisse depuis 2 ans, soutiendra sa thèse à l'automne 2024.
- Nous accueillerons le Père Angelo Luc Abode Segoun, du diocèse de Natitingou (Bénin), qui vient étudier la philosophie à partir de septembre 2024.

Contact : secretariat@saqv.fr ou 01 53 17 19 00

Les Chœurs de Saint-Antoine en concert

Le samedi 29 juin à 20h30 à l'église Saint-Antoine des XV-XX, la chorale de la paroisse nous propose des :

« Réjouissances polyphoniques »

sous la direction de Édouard Mahieux et Éric Lebrun à l'orgue.

Libre participation.

Adresse : 66 avenue Ledru-Rollin, Paris 12.



Ordinations sacerdotales

Ce **samedi 29 juin** sont ordonnés en France 105 nouveaux prêtres, dont 6 en l'église Saint-Sulpice, pour le diocèse de Paris :

- Côme de Bellabre
- Vianney de Cibeiens
- Antoine Delhomme
- Louis-Marie Drago
- Jeimer Mora
- Henry Thin



Le **vendredi 28 juin**, en l'église Saint-Germain des Prés, une messe a été célébrée suivie d'une veillée pour les vocations.

NOTE : Nous connaissons cette année une légère hausse.

En 2023, la CEF avait comptabilisé 88 ordinations, 122 en 2022, 130 en 2021, 126 en 2019, 125 en 2018, 117 en 2017, une centaine en 2016, 120 en 2015 et environ 140 en 2014.

Nos prières ne sont pas vaines.

Proposition de prière de la CEF pour les élections

Dieu de vérité et de bonté,
en ces temps de décisions fortes pour notre pays la France,
aide-nous à discerner correctement ce qui est juste.
Renouvelle en nous, chaque matin, le goût de servir,
pour que nous accomplissions nos tâches avec cœur
et garde nous de mépriser quelque être humain que ce soit.
Viens, Esprit-Saint, éclairer ceux
et celles qui seront choisis comme députés
ou auront à gouverner notre pays.
Qu'ils puissent ensemble chercher le meilleur pour nous tous.
Imprime en eux un grand sens du service du bien commun.
Sainte Vierge Marie, sainte Jeanne d'Arc,
sainte Thérèse de l'Enfant Jésus,
patrones de la France, veillez sur notre pays.
Qu'il soit une terre de liberté, de justice, de fraternité
et se tienne à la hauteur de son rôle dans l'histoire.
Aidez-nous à y être, à notre modeste place
mais selon toute notre responsabilité, des disciples de l'Évangile.
Amen.

Concert de l'été

Le **dimanche 14 juillet à 17h00**, Kumi Choi, lauréate de plusieurs prix internationaux, nous interprétera les œuvres de Bach, Vienne, Ermend-Bonnal et Kientz.

Adresse : 66 avenue Ledru-Rollin, Paris 12.

Libre participation.



Chaîne de solidarité pendant l'été - Pôle Solidarité

Contre l'isolement et la solitude, probablement plus importants pendant cette période des Jeux Olympiques en raison des difficultés à se déplacer, **une chaîne de solidarité, la chaîne de la Bien-veillance, propose de nouer un contact téléphonique quotidien, pérenne et discret avec des personnes isolées.**

Objectif : échanger librement et amicalement en toute confiance avec un "ange-gardien".

Si vous connaissez des personnes isolées qui souhaiteraient être contactées au cours de l'été, merci de transmettre leurs coordonnées.

Contact : chainedelabienveillance@yahoo.com



Messe d'ouverture des paralympiques - Vicariat handicap

Tous sont invités à cette messe le **28 août à 10h30** à l'église de la Madeleine (8e), avec ou sans handicap, familles, amis et proches, sensibles aux handicaps.

Un apéritif festif suivra.

Renseignements : Holygames.fr

Inscription :

<https://dioceseparis.fr/nous-vous-attendons-nombreux-a-la.html>



Pèlerinage du Jubilé Ordinaire à Rome

Du **lundi 24 au vendredi 28 février 2025**, en présence de l'archevêque de Paris, rendons-nous ensemble à Rome.

Un **groupe paroissial** s'organise, accompagné par le père Édouard Dacre-Wright et Francisco Petite, diacre.

Il faut s'inscrire en ligne rapidement.

NB : Si pour certains le prix est dissuasif, n'hésitez pas à en parler à Monsieur le curé.

Contact : Abbé Stéphane Gravereau, 01 53 17 19 02

Information et inscription :

<https://jubilepelerinsdesperance2025-rome.venio.fr/fr>

